

+-----+  
| FSK-Protokoll vom 7.12.2010 |  
+-----+

## Anwesende:

=====

Physik : Nils, Anna, Aaron  
Archi : Lukas  
ChemBio : Stefan  
FSMI : Ivana, AlexA  
WiWi : Markus  
Bau : Frank  
ETEC : Matze  
UStA : Ben

Protokoll: Ivana (schreiben), Ben (abtippen)

## TOP 1: Berichte

=====

## UStA

- \* Neue UMags sind draußen
- \* Montag bis Donnerstags Weihnachtswoche vorm AKK
- \* am 26.1. Demo gegen Studiengebühren,
- \*\* Ben schreibt nochmal genauere Infos über die Liste, Es gibt tolle Flyer, bitte macht auch in den FSen Werbung dafür
- \*\* AKFB organisiert die Demo und freut sich über rege Beteiligung, nächstes Treffen ist Mittwoch, 15.12.
- \* Donnerstag 17 Uhr ist Frauen-VV im UStA um Wahlliste aufzustellen
- \* Listen für StuPa/FS-Sprecherwahlen bis 17.12. 16 Uhr im UStA beim Wahlausschuss abgeben
- \* letzten Freitag war Treffen mit Frau Huber (Leiterin Abteilung Internationales)
- \*\* Konzept für Abteilung wird erst noch entwickelt, momentan Struktur noch komplett unklar
- \*\* AAA, Fachschaften und auch Hochschulgruppen sollen bei Konzept beachtet werden
- \* Musterprüfungsordnungen soll bearbeitet werden, Ben schickt die aktuelle Version nochmal über die Liste
- \* in HoC gibt es Bestrebungen, SQ-Kurse generell nicht zu benoten -> bitte in FSen nachfragen, wie das gesehen wird
- \* am Donnerstag nächstes MINT-Kolleg-Treffen, FSen bekommen noch Brief mit Bitte um Input
- \* nächsten Mittwoch UStA-Sumpf-Weihnachtsfeier -> alle kommen, wird voll toll

## Physik

- \* haben am 10.2. Eulen-Fest

## Archi, FSMI

- \* nichts erwähnenswertes

## Geo

- \* hatten Barbarafest mit Ersttaufe
- \* neuer Prüfungsausschuss wurde gewählt, Geoökologieplätze werden aufgestockt

## WiWi

- \* haben über Beitragsmarken diskutiert, wollen weiterhin BTMs nur passiv bewerben und selbst nicht in FS verkaufen
- \* TOP Beitragsmarken siehe unten

## Bau

- \* Winterfest lief gut
- \* am 7.12. Bauwettbewerb im großen Hörsaal
- \* stellen Homepage auf neues KIT-Homepage-System um

## ETEC

- \* Haben Fehler in Prüfungsordnung entdeckt (Öffentlichkeit der Bachelorverteidigung)
- \* Finden Idee der T-Shirt-Druckmaschine in SSVDruckerei toll

## TOP 2: FSK-Tour-Nachbesprechung

=====

- \* geschätzt waren gleichzeitig bis zu 50-60 Menschen da
- \* Es gab wieder viel Bier/Alkoholisches (nach Meinung einiger zu viel bzw zu wenig nichtalkoholisches)
- \* war generell ganz lustig

## TOP 3: Beitragsmarken

=====

- \* längere Diskussion über Sinn/Verwendung von Beitragsmarken
- \* Idee, nächstes Semester gezielt und fachschaftsübergreifend die Beitragsmarken und das U-Modell stärker zu bewerben-> Würden alle FSen da mitziehen?
- \* Es sollte informativeres Material geben (wozu wird das Beitragsmarkengeld verwendet, was könnte mit mehr Spenden mehr gemacht werden....)

#### TOP 4: Sonstiges

=====

- \* Denkt bitte nochmal darüber nach, ob es bei euch Interessierte für den PBS-Workshop gibt (Ben leitet die Mail nochmal weiter)